
Es bestand Einvernehmen, dass die Seitens der Fraktionen gestellten Fragen zum Haushalt durch 
die Verwaltung kurzfristig schriftlich beantwortet werden. 
 


